



SÓLO UNA PPL SE SUMÓ

# Atiende SSEM protesta de familiares de internos en siete cárceles locales

## El Sistema Penitenciario mexiquense está integrado por 22 Centros de Rehabilitación Social



Andrés Andrade, titular de la Secretaría de Seguridad, dijo que a todos los manifestantes se les atendió. Foto especial

de Seguridad del Estado de México (SSEM).

En conferencia de prensa, el titular de la dependencia, Andrés Andrade Téllez, dio un corte de caja sobre la movilización de la asociación denominada "Presunción de Inocencia", encabezada por José Humbertus Pérez Espinoza.

Resaltó que además de escuchar a los inconformes y recibir pliegos petitorios de los familiares de los presos con ayuda de la federación, la Comisión de Derechos Humanos (CODHEM) hizo revisiones ayer miércoles, pero también en días previos.

La movilización fue anunciada desde la semana pasada, pero no sólo se llevó a cabo en los penales de la entidad, sino también en Palacio Nacional en la Ciudad de México.

"Tenemos personal que está atendiendo directamente en cada uno de los centros penitenciarios donde hay presencia de personas, familiares y manifestantes,

ron los convenios para la prestación de estos.

Detalló que al mes entregan 3 millones 775 mil 589 raciones alimentarias; se cuentan con 971 cajas de medicina controlada; 542 cajas odontológicas y 909 cajas de antibióticos, entre otros productos y reciben 105 mil metros cúbicos de agua mensuales en 17 centros.

Indicó que recibieron un Sistema Penitenciario mexiquense estable, pero con sobrepoblación, al tener 35 mil 509 internos en espacio para 14 mil 417.

De todos, 18 sitios tienen hacinamiento y tres no; cinco concentran el 75 por ciento de los presos.

Dijo que han llevado a cabo la renovación en la Subsecretaría de Readaptación Social y que tienen contemplada la construcción de dos penales más y la implementación de medidas alternas de internamiento.

Al respecto, el Colectivo Juntos por la Libertad descalificó la protesta al considerar que el líder de la agrupación Presunción de Inocencia y Derechos Humanos, José Humbertus Pérez, solamente utiliza su discurso para beneficiarse personalmente.

GERARDO GARCÍA

De todo el Sistema Penitenciario mexiquense, integrado por 22 Centros de Rehabilitación Social, sólo

en siete hubo protestas y huelgas de hambre, con la presencia en el exterior de 177 personas, y de ellas únicamente un interno expresó su inconformidad, aunque a todos se les atendió, reportó la Secretaría

# Rehabilita Huixquilucan escuela primaria en San Fernando

REDACCIÓN

Para brindar a los estudiantes una educación de calidad, al promover espacios dignos para un mejor aprendizaje y un sano desarrollo, el Gobierno de Huixquilucan rehabilitó la Primaria "Lic. Adolfo López Mateos", ubicada en la colonia San Fernando.

Con el fin de mejorar las condiciones de estudio de 550 alumnos de esta escuela, se realizaron diversos trabajos como la pintura del exterior e interior de la institución, colocación de lámparas, rehabilitación de sanitarios, así como mantenimiento de áreas verdes, para privilegiar la actividad física en niñas y niños.

Contar con una infraestructura educativa de calidad, ayuda a que los alumnos tengan mejores resultados académicos y a procurar su seguridad durante su estancia en el plantel, por lo que el Gobierno de Huixquilucan lleva a cabo la rehabilitación de estos espacios en todo el municipio para contribuir en la formación académica de los estudiantes.

De igual forma, para aumentar sus habilidades y fomentar el deporte entre los estudiantes, el Gobierno



de Huixquilucan entregó balones de fútbol, basquetbol y voleibol, herramientas que contribuirán a su desarrollo físico y emocional, ya que el ejercicio los ayuda a tener más confianza en sí mismos y a relacionarse mejor con los demás.

Por su parte, el director de la Primaria "Lic. Adolfo López Mateos" indicó que, debido a las diversas remodelaciones, los estudiantes acuden más motivados a tomar clases y agregó que, con una educación de calidad, se fomenta un desarrollo integral desde temprana edad.

El Gobierno de Huixquilucan impulsa espacios dignos para los estudiantes. Foto especial

En tanto, padres de familia reconocieron la labor de los docentes ya que, a través de la enseñanza, cumplen con una labor fundamental en la vida de los alumnos de Huixquilucan, que les permite formarlos para que en el futuro sean profesionales que aporten conocimientos para construir una sociedad de bien.

¡Participa como Capturista PREP en la Elección de Diputaciones Locales y Ayuntamientos 2024!

Regístrate en [www.ieem.org.mx](http://www.ieem.org.mx)

Consulta la convocatoria en

IEEM\_MX